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ACTA DE LA JUNTA DE CENTRO DE LA  

ESCUELA POLITÉCNICA SUPERIOR 

El 15 de diciembre de 2021 a las 12:00 tuvo lugar una Junta de Centro Ordinaria de la 

Escuela Politécnica Superior  de forma no presencial debido a la situación existente en 

aquel momento. 

Asistentes: 

Director: Martínez Sánchez, José María 

Secretaria Académica: Rodríguez Marín, Pilar 

Administradora Gerente: Checa Martínez, Victoria 

 

Subdirecciones: 

Profesorado: Alamán Roldán, Xavier 

Calidad de las Enseñanzas: Anguiano Rey, Eloy 

Internacionalización: Córcoles Ortega, Juan 

Estudiantes y Empleabilidad: Garrido Salas, Javier 

Asuntos Económicos e Infraestructura: González de Rivera Peces, Guillermo 

Investigación e Innovación: González Rodríguez, Joaquín 

Estudios de Grado: Jurado Monroy, Francisco 

Estudios de Posgrado y Formación Continua: López de Vergara Méndez, Jorge E. 

 

Directores de Dptos. Integrados en la EPS: 

Dpto. Ingeniería Informática: Aguirre Maeso, Carlos 

Dpto. Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones: López Buedo, Sergio 

 

Directores de Dptos. no Integrados en la EPS con 12 o más ECTS impartidos: 

Dpto. Física Aplicada: Hernández Muñoz, María Jesús (Delegada) 

Dpto. Matemáticas: Barceló Taberner, Bartolomé 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Alarcón Rodríguez, Idoia; Castro 

Martín, Ángel de; Cobos Pérez, Ruth; García Martín, Álvaro; González Marcos, Ana; 

López Colino, Fernando; Varona Martínez, Pablo 
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Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Alaíz Gudín, Carlos María 

Representantes de Personal Docente e Investigador en Formación: Luna García, Elena; 

Perdices Burrero, Daniel 

Representantes de Estudiantes: Serrano Salas, Nicolás  

Representantes del Personal de Administración y Servicios: Asperilla Ruíz, Rocío; 

González Martín, Ángel Ramón; Martín del Caz, Amelia 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Bioquímica: González Sancho, José Manuel 

Dpto. Medicina: Gómez Guerrero, Carmen (Delegada) 

 

Asiste como invitada:  

Directora de la Biblioteca de la EPD: Domínguez García, María 

Excusan su asistencia 

Representantes de Profesores/as Permanentes: Carro Salas, Rosa Mª;  Rodríguez Ortíz, 

Francisco de Borja 

Representantes de Profesores/as e Investigadores/as con Vinculación no Permanente: 

Fernández Pascual, Ángela 

Representantes de Estudiantes: Hilario Serrano, Alberto; Junoy Ortega, Eduardo 

Directores/as de Dptos. no integrados en la EPS con menos de 12 ECTS obligatorios 

impartidos en la EPS (Derecho a asistir, con voz pero sin voto): 

Dpto. Química Analítica y Análisis Instrumental: Petit Domínguez, Mª Dolores 
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Con el siguiente Orden del Día: 

1 Aprobación de actas anteriores 

Se aprueba por asentimiento el acta correspondiente a la Junta de Centro Ordinaria 

de 29 de septiembre de 2021 

 

2 Informe del Director 

El Director comienza informando sobre la nueva composición de la Junta de Centro de 

la EPS:  

• El Depto. de Bioquímica (su Director/a) deja de ser miembro nato al pasar el 

MUByBC a depender de la Facultad de Medicina. Su Director/a pasa a ser 

miembro en la JdC de EPS con voz pero sin voto. 

• Por mismo motivo, los Dptos. de Biología y Biología Molecular dejan de formar 

parte de la JdC de la EPS.  

• Los Dtos. de Medicina y de Medicina Preventiva y Salud Pública pasan a ser 

miembros de la JdC de la EPS con voz pero sin voto por empezar a impartirse 

el segundo curso de GIBm.  

 

Por lo anterior, la JdC de la EPS para de tener 17 a 16 miembros natos, lo que implica 

un total de 32, que se reparten entre 11 PDI, 3 PDI no permanente, 2 PDIF, 13 

estudiantes y 3 PAS. 

Tras las últimas elecciones realizadas (PDIF y Estudiantes) se han cubierto las 2 

plazas de PDIF y únicamente 3 de las 13 de estudiantes.  

 

A continuación, el Director informa sobre las recientes elecciones a dirección del 

departamento integrados en la EPS de Tecnología Electrónica y de las Comunicaciones 

(TEC), en las cuales ha sido elegido Sergio López Buedo, a quien felicita y brinda todo 

su apoyo.  

 

También indica la situación de propuesta de propuestos por parte del actual equipo de 

gobierno de la UAM, hecha pública por parte de la Rectora e indica las fechas previstas 

de las próximas sesiones del Consejo de Gobierno:    

• Viernes 18 de febrero 2022 

• Viernes 11 de marzo 2022 

• Viernes 20 de mayo 2022 

• Viernes 17 de junio 2022 

• Jueves 14 de julio 2022 
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Igualmente, informa de los siguientes nombramientos: 

• Director FUAM: José Ramon Seoane 

• Nuevo director EDUAM: Miguel Remacha 

 

Por último, el Director informa de que, finalmente, se ha dotado en la RPT, por fin, la 

plaza que venía ocupando Encarna Valenzuela y hay una persona ocupándola en 

interinidad, Félix Rafael Boza Cachay, a quien da la bienvenida a la EPS.  

 

Tras la intervención del Director de la EPS, José Manuel González, Director del Dpto. 

de Bioquímica y anterior Vicerrector de Investigación, manifiesta su opinión sobre la 

nota de la Rectora respecto al gasto estructural del equipo anterior, que considera 

desafortunada. 

 

3 Asuntos de Profesorado 

A solicitud de los departamentos se plantea la renovación de los siguientes 

Ayudantes y Ayudantes Doctores, sometiéndose cada una de dichas renovaciones a 

votación con los siguientes resultados:  

 

• Renovación de Ayudantes, Departamento de Ingeniería Informática: 

• GARRIDO PEÑA, Alicia (2º periodo)  

Aprobado con 25 votos a favor y 2 en blanco 

• PÉREZ SOLER, Sara (2º periodo)  

Aprobado con 26 votos a favor y 1 en blanco 

• VILLACAMPA CALVO, Carlos (2º periodo) 

 Aprobado con 26 votos a favor y 1 en blanco 

 

• Renovación de Profesores Ayudantes Doctores, Departamento de 

Ingeniería Informática: 

• BARONI, Fabiano (2º periodo) 

Aprobado con 24 votos a favor y 1 en blanco 

• FERNÁNDEZ PASCUAL, Ángela (5º año) 

Aprobado con 24 votos a favor y 1 en blanco 

• ROLDÁN GÓMEZ, Juan Jesús (2º periodo) 

 Aprobado con 27 votos a favor y 1 en blanco 
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 A continuación, el Subdirector somete a aprobación de plantillas para concursos de 

profesor asociado, que se aprueba con el siguiente resultado:  

Aprobado con 25 votos a favor y 1 en blanco 

 

Finalmente, el Subdirector informa sobre algunos cambios en las comisiones de 

contratación por cambios en los deptos. 

 

Tras las intervenciones del Subdirector de Profesorado de la EPS, el Director del 

Dpto. de Matemáticas pregunta sobre el número de apoyos de profesores asociados 

por gestión en otros centros. El Subdirector indica que no dispone de dicha 

información en este momento, pero que el número es relativamente elevado, y que 

no se han aprobado todas ellas.  

 

4 Asuntos de Estudiantes y Empleabilidad 

El Subdirector informa sobre las fechas previstas para las graduaciones de estudiantes, 

tanto de grado como de máster, que no pudieron ser realizadas en 2020 y 2021 debido 

a la situación de la pandemia.  

 

Las fechas previstas, cada una correspondiente a un grupo de estudiantes de los grupos 

anteriores, son: 13, 14 y 20 de enero. 

 

El número de estudiantes que han confirmado su asistencia es significativamente alto: 

en torno al 75% en las dos primeras convocatorias y en torno al 72% de los convocados 

en la tercera.  

 

El Subdirector subraya que la celebración de estas graduaciones queda pendiente de la 

evolución de la pandemia en las próximas fechas. 

 

 

5 Asuntos Económicos e Infraestructura 

El Subdirector informa sobre la reciente concesión de un proyecto para el Centro de 

Computación Científica con participación de la EPS en los siguientes términos: 

 

Debido a la creciente demanda de ordenadores con gran potencia de cálculo 

(incluyendo acceso a GPUs) para las prácticas docentes en másteres y estudios de 

grado de la EPS, el pasado mes de mayo se envió una solicitud al rectorado para la 

financiación de este tipo de equipos, en respuesta a posibles gastos para ser 

financiados con los Fondos para Transformación Digital recibidos.  

 

https://moodle.uam.es/mod/questionnaire/view.php?id=1934780
https://moodle.uam.es/mod/questionnaire/view.php?id=1934780
https://moodle.uam.es/mod/questionnaire/view.php?id=1934780
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En el mes de junio recibimos una petición por parte del Vicerrector de Campus e 

Infraestructuras y del Vicerrector de Política Científica, junto con José Manuel 

González Sancho, el Vicerrector de Investigación anterior, de unir esta petición con 

otras dos en las que se estaba trabajando en la misma línea de adquisición de 

infraestructura de computación. La idea era presentar una solicitud mucho más 

potente a la Convocatoria de Equipamiento Científico promovida por la Agencia 

Estatal de Investigación (AEI). Esta solicitud inicial a la AEI estaba soportada por 

el Centro de Computación Científica y por el Laboratorio de Altas Energías. 

 

Tras mantener una serie de reuniones entre todas las partes, la EPS aportó toda la 

documentación técnica y científica que se había elaborado, adaptándola a la nueva 

colaboración, para justificar nuestra petición, junto con el CV de un investigador de 

la EPS para que diera más peso a la petición. El título del proyecto es 

"Supercomputación, almacenamiento y Big Data" y fue presentado por el Centro de 

Computación Científica para ser montado en sus instalaciones.  

 

Finalmente, a finales de octubre se confirmó la concesión del proyecto 

(https://www.aei.gob.es/sites/default/files/convocatory_info/2021-

12/RD_EQC2021_vf_fda_0.pdf). El importe solicitado fue de 935.164,53 € y se 

concedieron 900.000€.  

 

Una vez se confirme la puesta en marcha de los equipos nuevos se informará a los 

profesores de la EPS para animarles a hacer uso de estos equipos.  

 

 

A continuación, José Manuel González Sancho, Director del Dpto. de Bioquímica y 

anterior Vicerrector de Investigación y, actualmente, miembro de la JdC de la EPS, 

agradece su intervención al Subdirector.  

 

Por último, el Director de la EPS agradece su trabajo tanto al Subdirector como a todas 

las personas de la EPS que han trabajado en este proyecto, así como a los vicerrectores 

entrantes y salientes que han colaborado en el proyecto.  

 

 

6 Asuntos de Estudios de Grado 

6.1 Se aprueba por asentimiento la modificación en los horarios del Grado en 

Ingeniería Informática, del Grado en Ingeniería de Tecnologías y Servicios de 

Telecomunicación y del Grado en Ingeniería Biomédica para el segundo semestre 

del curso 2021-2002. 

 

https://www.aei.gob.es/sites/default/files/convocatory_info/2021-12/RD_EQC2021_vf_fda_0.pdf
https://www.aei.gob.es/sites/default/files/convocatory_info/2021-12/RD_EQC2021_vf_fda_0.pdf
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6.2 Se aprueba por asentimiento la actualización de la Tabla de Equivalencias entre 

el Grado en Ingeniería Informática y el Grado en Ingeniería de Tecnologías y 

Servicios de Telecomunicación. 

 

6.3 Se aprueba por asentimiento la actualización del Itinerario Curricular del 

Programa de Estudios Conjunto Doble Grado en Ingeniería Informática y en 

Matemáticas.  

 

El último punto que se proponía para su posible aprobación en este apartado, relativo 

a la “Tabla de adaptación para el Programa de Estudios Conjunto Doble Grado en 

Ingeniería Informática y en Matemáticas”, se retira debido a haberse detectado algunos 

aspectos no considerados en dicha propuesta.  

 

A continuación, el Subdirector informa sobre algunos asuntos, entre ellos la realización 

de charlas informativas a estudiantes de Ing. Informática y del Doble Grado en Ing. 

Informática y Matemáticas sobre la implantación del Modifica en Ing. Informática. 

También informa acerca de la fecha de la festividad de la EPS en próximo curso, 

prevista para el 24 de febrero de 2023. 

 

7 Asuntos de Estudios de Posgrado y Formación Continua 

 

7.1 Se aprueba por asentimiento la oferta de asignaturas en el programa oficial de 

posgrado de la EPS. 

 

8 Asuntos de Calidad de las Enseñanzas 

8.1. Se aprueba por asentimiento la propuesta de modificación del Máster Universitario 

en Ingeniería Informática. 

 

El Subdirector de Calidad de las Enseñanzas manifiesta su agradecimiento expreso 

al Subdirector de Posgrado y Formación Continua, así como a Rosa Mª Carro Salas 

y a Javier Gómez Escribano por su inestimable colaboración en la realización de 

este modifica.  

 

 



 

   

Universidad Autónoma de Madrid  Escuela Politécnica Superior 

[8] 

9 Asuntos de Internacionalización 

9.1 Se aprueba por asentimiento la renovación del Convenio Internacional entre la 

Hong Kong Baptist University y la Universidad Autónoma de Madrid (cuyo 

proponente es el profesor de la EPS Julián Fiérrez) 

El Subdirector incide en la racionalización de la firma y ejecución de convenios, que 

pueden inicializarse con un MoU (Memorandum of Understanding), más sencillos 

que tramitar que los Convenios Internacionales.  

 

También informa sobre la actual convocatoria Erasmus para movilidad de 

estudiantes, abierta hasta el 20 de diciembre.  

 

10 Asuntos de Investigación e Innovación 

En este punto interviene en primer lugar el Director de la EPS para felicitarnos por la 

reincorporación del Subdirector de Investigación e Innovación tras algunos meses de 

baja. Esta felicitación y parabienes son compartidos por los miembros de la JdC de la 

EPS.  

 

A continuación, tras algunas informaciones de índole general, el Director da paso al 

Subdirector, que expresa su agradecimiento a sus compañeros de equipo, especialmente 

al Director, el cual se ha hecho cargo de asuntos de investigación durante este periodo. 

 

Tras estas palabras, el Subdirector da paso a María Domínguez, actual Directora de la 

Biblioteca de la EPS, a la cual se ha invitado a esta JdC para la presentación de un 

informe al respecto.  

 

María Domínguez, Directora de la Biblioteca de la ESP informa de la situación actual: 

• Presupuesto 2022: se van a cancelar un número elevado de revistas electrónicas 

y bases de datos por el servicio de biblioteca en el presupuesto de investigación 

del 2022. Las cancelaciones no afectan de manera significativa a los recursos de 

interés de la EPS porque la mayoría están suscritos a través de Madroño y no es 

viable la cancelación para este año. Además, la Comunidad de Madrid se plantea 

una retirada del 50% de la subvención al Consorcio Madroño. 

 

• APCs: los investigadores de la EPS han hecho uso de 14 APCs (9 Elsevier y 5 

de Springer. Se van a iniciar conversaciones sobre APCs con IEEE a nivel 

nacional. Más información: https://biblioguias.uam.es/apcs 

 

https://biblioguias.uam.es/apcs
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• La Memoria de investigación del 2020 se encuentra terminada en fase de 

borrador 

 

• Se ha presentado Brújula en el Consorcio Madroño, que recolecta la información 

de los investigadores de UC3M, UPM y UAM. El resto de universidades se 

sumarán cuando tengan portales de investigación 

propios. https://portalinvestigacion.consorciomadrono.es/ 

 

• Se recuerda que la Biblioteca cuenta con la infraestructura necesaria para 

depositar datos a través del Consorcio 

Madroño: https://edatos.consorciomadrono.es/dataverse/UAM 

 

José Manuel González Sancho, Director del Dpto. de Bioquímica, manifiesta su pesar 

por la posible situación a futuro de Madroño. 

A continuación, el Subdirector informa sobre una cuestión surgida en la propuesta de 

nuevos grupos de investigación en la UAM. Normalmente los problemas son menores, 

pero en esta ocasión se ha presentado un grupo “Inteligencia Artificial para Física de la 

Materia Condensada”. Dicho grupo ha sido evaluado únicamente por el comité de 

ciencias experimentales y sus CV no reflejan experiencia significativa en IA.  

Cierto es que se ha cumplido la normativa en este sentido, pero nos resulta sorprendente 

que no se haya consultado con la EPS, dado que “IA” es parte de nuestras áreas de 

conocimiento; esto es: “Computación e Inteligencia Artificial”.  

 

11 Ruegos y Preguntas 

Tanto María Jesús Hernández, representante del Dpto. Física Aplicada, como Carmen 

Gómez, representante del Dpto. de Medicina, preguntan sobre los plazos previstos para 

la realización de las Guías Docentes. El Subdirector de Calidad de las Enseñanzas indica 

que las fechas suelen comunicarse al centro a principio del año. 

También, María Jesús Hernández pregunta sobre la disponibilidad de horarios para el 

próximo curso. El Subdirector de Estudios de Grado indica que probablemente se 

dispondrá de las mismas a principio de año. 

 

 

 

 

Sin más asuntos que tratar, concluye la sesión a las 13:24. 

https://portalinvestigacion.consorciomadrono.es/
https://edatos.consorciomadrono.es/dataverse/UAM

